
平素は会員の皆様方には、桂坂体育振興会の事業に

ご参加ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

昨年度、会員皆様方のご支援のお蔭で体育振興会創

立25周年記念事業を無事に終え、この度、 25年の歩

みを載せた記念誌が出来上がって参りました。会員の

皆様方で事己念誌ご希望の方がおられましたら、各々の

自治会長様までお申し込みをして下さいますようお

原郎、いたします。尚、数に限りがありますので応募多

数の場合は抽選とさせていただきますことご了承く

ださいませ。

（締め切りは、 10月 10日までに各自治会長様宅ヘ

1世帯に付き 1部とさせていただきます）

桂坂学区会員の皆様へのお知らせ

体育振興会創立25周年記念誌

希望者募集

第24回

桂坂学区民体育祭

・とき

平成26年 10月12日（日）

午前8時30分開会式

＊今回の開会式には、ちょっとしたサプライズがあります

【雨天の場合は 13日（月・祝日）】

・ところ

桂坂小学校

桂坂体育振興会

10月 12日（日）、学区民体育祭が開催されます。

京都成章高等学校吹奏楽部の演奏に合わせて入場行

進、開会式のあとオープン競技や各自治会が競う得点ゲ

ームが行われます。選手の応援とともにご近所との親睦

を深められ、楽しい秋の一日をお過ごしください。

長7 民~：り司画
会場案内図

｜校舎｜ ｜糊店 I~づ

9月 15日（月・祝〉敬老の日にちなみ、高齢者見守り

活動の一環として、今年めでたく「米寿」をお迎えの

27名の方々に、民生児童委員協議会からお祝し、をさせ

ていただきました。

桂坂小学校のご協力を得て、校長先生はじめ教頭先生

担任の先生方及び福祉ボランティア探検隊として参加

の児童達と共に 4年生が作成してくれた「お祝いメッ

セージJと大変ささやかですがお祝いとして「花束j等

を該当者宅を訪問し贈呈致しました。児童達にとって高

齢者の方々との交流は良き体験となったようです。

皆様大変お喜びいただき嬉しく思っております。これ

からもお体大切にご自愛くださり末永くお元気にお過

ごしいただきますよう、民生児童委員及び老人福祉員一

同心よりお祈り申し上げます。
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鈴木晃司会長

10月 30日（木） 10時～16時30分

国際日本文化研究センター

日文研の教員による講演、

施設案内や日文研所蔵資料の展示等

＊申し込み不要、参加費無料

問い合わせ国際日本文化研究センター総務課

企画広報室（TEL335・2012 FAX335・2091)

日文研一般公開

時

所

容



平成26年度第 1回「桂坂防犯教室」を開催

桂坂防犯推進委員会会長梶間俊郎 「趣味の作品展」

桂坂山の手倶楽部では、「書道」「絵画」「俳句」「写

真」の各同好会会員と個人会員の作品を展示する「趣

味の作品展」を下記のとおり開催いたします口

皆様お誘いあわせのうえ、ご来場下さいますよう

ご案内申し上げます。

第21回

10月16日（木）、 17日（金）

午前9時30分～午後4時

(17日は午後3時30分まで）＿，

京都中央信用金庫桂坂支店

2階ホール

書、絵画、俳句、写真、手芸、

陶芸、生け花、園芸、文芸作品等

桂坂山の手倶楽部

時

場

展示品

催

支社会福祉協議会

スカイクロス

桂坂きつずサロン 10月8日（水）桂坂児童館

すこやかサロン 10月18日（土）

最近も「振込め詐欺」は、衰えることを知らず、手を

変え、品を変えて多発しており、今回は「振込め詐欺対

策教室Jを開催しました。（7月29日（火）、桂坂小判交

クローバーホールにて）

46名の方々にご参加し、ただき「大変、参考になった」

と好評でした。

西京署生活安全課の谷口係長から具体的な手口や防

止策についてのお話をいただいた後 「だまされませ

ん！その電話JというDv Dを見せていただきました。

具体的な話しを聞かされ、参加者は全員が、詐欺の恐ろ

しさ、危うさを実感した様です。

【手口】

・「自分は絶対大丈夫！」と思っていて、実際電話がか

かり、「声が違うなあJと感じても、話しているうち

に何となく自分の息子だと思い込ませる。

－内容が示談金や使い込みなど、他人に知られたくない

ような内容のものが多いため、誰かに相談しにくい0

・最近は金融機関等の詐欺対応が強化され、振り込みで

はなく、手渡しゃゅうパックを使うという手口が多い。

［対策】

－普段から家族同士で話し合い、合言葉を決めておく

・常時、留守番電話にしておき、非通知の電話には出な

日

ム一
A

10月1日（水）、 20日（月）

ふれあい広場

各種団体からのお知らせ；

主

クローバーホール

し、

－電話を切った後、再度元の番号にかけて確かめる、誰

かに相談する

クローパーホール

いこいの広場「ひだまり」

10月19日（日）不審な電話がかかってきたら、必ず、

警察へ連絡しましょう！！！ 10月20日（月）し、きいき筋トレ

ふれあいルーム

大体育振興会

女子バレーボール大会（西京） 10月19日（日）

ょうこを 1くるお自治会

9月21日（日）桂坂小学1交カザ、ラッカルームにおいて、 北沓

掛町7丁目の自治会設立総会が行われました。桂坂学区最後

16番目の自治会が誕生しました。

－
編
集
後
記

4砂

今
号
の
裏
面
は
夏
祭

り
の
感
想
等
を
ま
と
め

て
載
せ
て
い
ま
す
。
文
字

が
少
し
小
さ
く
見
づ
ら

い
編
集
に
な
り
ま
し
た

が
、
是
非
お
読
み
く
だ
さ

り
今
後
の
夏
祭
り
の
参

考
に
し
て
い
た
だ
け
た

ら
幸
い
で
す
。

令

令

秋
分
の
日
も
過
ぎ
、
や

は
り
朝
晩
は
す
っ
か
り

秋
の
気
配
を
感
じ
ま
す
。

先
日
、
桂
坂
の
「
ち
い
さ

い
秋
」
を
見
つ
け
ま
し

た
。
ま
だ
緑
色
の
ど
ん
ぐ

り
で
す
。



桂域統一夏祭りを終え乞

去る 8月9日（土）台風が接近する中、各自治会の夏祭りが工夫を

凝らして開催されましたD 役員の皆様方お疲れ様でした。広報委員

会にお寄せいただいたご感想やご意見などを紹介いたします。

E霊祭＂＇全般につい τ
》 長い間準備を重ね、万全な状態で開催される予定だ、ったが、前日の準備段階で会館内での夏祭りを

決定した。

》 今年の夏祭りは 2週間早くなり、各班長さんには準備のため大変頑張っていただいた。いろいろな

判断が難しかった。

》 台風にもかかわらず自治会館で開催。当日の午前中に場所変更・時間変更のお知らせを各戸に配つ

。
た

》 5月より月 2回ほど班長全員で、夏祭りの会議をした。四役の方々が前日に場所の変更を考えられ、

当日はスムースにできた。

》 会場を変更したが、着々とできた。ご近所のガレージを借りたので、ブルーシー トの枚数が多く翌日

の片付けは大変だ、った。自治会館は「ふれあしリの場となった。

》 日程が早くなり忙しかったが、段取り良く早い段階から準備することができていた。当日は屋根の

あるところで開催したので、テントを張る手聞が省けた。

》 自治会館内で行える子ども向け行事を 1時間ほど早めて実施。午前中に実施するかを話し合い、会

員には放送で知らせた。

》 開催日がお盆の帰省時期と重なり、チケットの売り上げが昨年の 2割程度落ちた。子どもたちが自

宅にいる 8月下旬の開催が良いのではないか。

〉 時間を 1時間早めて開催し、無事早めに終えた。

》 9日はお盆前で参加者が少なく、前売り券の売り上げが芳しくなかった。

》 日程が早まった連絡が遅かったのか行き渡つてなかったのか、参加人数が少なかったように思われ

る。準備期間が短かったが、その分段取り良くできたと思う。

》 自治会館で開催。前日はレンタル品のキャンセル、会場変更のお知らせのポスティング等の準備。

当日はスムースに開催でき、後片付けも公園からの移動がなかったので、早く終わった。

〉 例年より 2週間早いことを受け早めに計画を立てたことで、前日まで、に準備不足で、の混乱はなかっ

た。全員で夏祭りに取り組む体制ができ、各々責任を持って対応したのでスムースに準備が進んだ。

〉 例年より 2週間開催日が繰り上がり春の引継ぎから準備期間が短くなり、中心となった実行委員の

負担は否めない。特に今回台風接近のため、開催が危ぶまれ苦慮していた。

》 天候の悪い中で、の準備だったが、会場が京大食堂により雨の心配もなく予定通り開催し無事に終了

することができた。

イパントについ乞 s

》 出演者の交通の不安を考慮、し中止した。子どもの安全確保を優先し子

ども会行事は 8月 23日に順延した0 ,. ’ - , ; 

〉 朝 8時に中止と決定。子ども遊びは会館内で、行った。

》 お願いしていた立命館の学生が来るととができず、急逮自治会員さん

にオカリナの演奏をしてもらい、楽しく過ごせた。

》 子どもゲームはマンション内の屋内子ども遊び場で、コーラスは模擬

店横の会議室で行い食事しながら聴くことができた。

小さい子どもからお年寄りの方まで幅広い世代で楽しめて、非常に穏

やかな雰囲気だ、った。抽選会では、班長が続々当り大盛り上がりした。

〉 盆踊り、お神輿、チビツコダンスなど、ちょうど雨も上がりおよその

プログラム通りの催しができた。

〉 イベントの時間も 1時間繰り上げすべて集会所で、行った。手づくり

工作の時間が短かった。

》 ヒップホップダンスの予定だ、ったが中止した。

〉 フ。ロの大道芸人に依頼したが、音響設備等の設置をしなかったのでお

金はかからなかった。

〉 人形劇と親爺ノくンドはキャンセル。ジャグリングショーは室内で開催

し、とても楽しめた。

》 津軽三味線は台風のため、先方から断られた。（三味線の皮が痛むた

め）

》 大抽選会のみ実施。リユースひろば、 O×クイズ、早飲み競争などは

中止になり残念だった。

》 ゲームの中でも特にビンゴ、プラパンは多くの子どもで賑わってい

た。ガラポンは2時間繰り上げて会員さんに便宜を図った。

》 自治会館内で開催。限られた空間を最大限に利用した配置で、屋内で

ストラックアウトができた。各担当やボランティアスタッフのご尽力

で、狭い中でもほぼすべての行事を行うことができた。

模擬店につい乞

》 長年復活を望んできた手づくり焼きそばには、たくさんの行列が

でき作りたてが食べられた。若い方がたくさん手伝いに来てくれ

て活気があった。かき氷は小豆をトッピングする新メニューを提

案。大人の方には好評。消費税が上がり予算に合わず苦労した。

〉 テントを二張で食べ物、飲み物を販売。一部（生ビーノレ）は会館

内で販売。時間は 13時～17時に早めて実行。

〉 自治会館内で調理販売した。雨の場合を考えて油を使うメニュー

はできるだけやめた方が良い。

》 事務所のホールと会議室で、予定通りすべてのメニューの販売が

できた。食事をしながらゆっくり話ができ、イベントにも参加で

きくつろげた。

》 雨にもかかわらず、当日券もそこそこの結果になり良かったです。

》 台風で家におられたためか、たくさん買いに来てくれた。特製焼

きそばは女子評だ、った。

》 事前予約で受け取りを 1時間早めて取りに来てもらうようにし

た。

》 今回は何もなかったが、もし食中毒などの事故があったら責任の

取り方がどうなるのかとても心配でした。

》 予約が主だ、ったのでほとんど残るととなく売れた。

》 室内でできるゲームだけ実施した口食品に関しては前売券のみ販

売した。

》 1時間を繰り上げ、自治会館と屋根のある駐車場を借りて実施。

新メニューの焼き鳥、焼とうもろこし、チョコバナナが好評だ、っ

た。

》 歓談する場所が狭かったためかお持ち帰りが多かった。

》 すでに発注済の商品も数の調整を担当の方々の交渉で、商品の廃

棄をすることなく終えることができた。

》 屋内で狭いなが らも一応実施できてよかった。今回初めての試みで ｜｜ 》 自治会館内で足の踏み場もない状態で、あったがまったく無理でも

「ア・カペラ」を行う予定だ、ったが、実施で、きず残念だ、ったo ’ ｜｜ なかった。但し、会館内の電力容量をやりくりするのが大変だ、つ

》 昔懐かしい歌を口ずさみなが らの見事な尺八演奏。目の前で実際に見 ｜｜ た。

るマジック、すべてに大きな拍手がわいていた。会長に勝ったら商品

がもらえるという全員参加のじゃんけん大会は、会場全体が一体とな

り大いに盛り上がった。

を（；）他

》 開催の時間変更の放送を 3度したが、放送の入らないお宅が多数あり、その点が課題として残った。

》 雨が続きテントの片付けが大変だ、った。

》 時間変更に気づかず、チケットを商品に変えられない人がいた。

》 子どもみこしは雨が上がったので、マンションを 2周した。休憩をはさみながら最後は特別養護老

人施設へ。子ども達は折り紙をお年寄りの方へ渡し子ども達はジュースをもらった。また来年の約

束をした。

》 食べ物コーナーは好評のうちに完売。子ども工作コーナーでは、

子どもたちが自分の手で椅子や花を作るという作業に大満足の様

子だ、った。

》 役員・班長の負担を考え、夏祭りは体育祭のように合同で小学校で開催したらどうか。

》 何度も同じ子どもさんが来て、かなり楽しめたようだ、った。

》 今年度初めての取組で 70歳以上の方をお茶と和菓子でご招待したが好評だ、った。

〉 雨の中でも子ども達は楽しみにして来てくれてよかった。

〉 来年も同じ日程ならメニューを 5月に決めると段取りがスムースに行く 。今年は 6月で忙しく大変だ、った。

》 自治会員への当日の周知の方法が放送のみでは不十分だ、った。今後どのようにするかが課題。

》 ほぼ完売状態で終わることができ良かった。開催延期ではなく、会館にて開催という第 3の変則ノミターン

》 開催をもっとわかりやすくお知らせすべきだった。 ドアのポスティングだ、けで、は不十分だ、った。 ｜ にもかかわらず、スタップ全員の対応も良かった。

〉 今回は日程がいつもより早まったが、変更するならもっと早く通知・検討があれば良かったと思う。｜，》 足元の悪い中にもかかわらず、多くの方の参加、楽しい時間を過ごせたととを心より感謝。


